

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《あわてない、あわてない 一休み》

長時間や早朝・深夜帯の無理な運転は・・・居眠り運転、ぼんやり運転の原因

- ↓
- ① 正面衝突
 - ② 対向車線にはみ出し
 - ③ 路外逸脱事故
- ↓

《そうなる前に》

○ こまめな休憩でリフレッシュ！

長時間の運転の際は、こまめに休憩をしましょう！

運転中に眠気や疲れを感じたら無理に運転を継続しないようにしましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

坂道上げず、バックした クローラー式運搬車の下敷きに 82歳男性が死亡

2022/4/11(月) 10:05

10日午後1時ごろ、鹿児島県のジャガイモ畑で、近くの農業の男性（82）が運搬車の下敷きになったと、長男（48）が119番した。男性は搬送先の病院で間もなく死亡した。警察によると、男性は収穫したジャガイモをクローラー式の運搬車で運んでいた。坂道を上げなくなり、バックしてきた運搬車の下敷きになった。

午前4時 大型トラックがガードレールに衝突 後続のトラック、乗用車など3台が衝突 3人病院に搬送

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとり、わき見は厳禁◇

2022/4/11(月) 12:03

11日午前4時前、宮城県の東北自動車道で大型トラックがガードレールなどに衝突して横転、そこに後ろから来たトラックや乗用車3台が衝突しました。この事故で、横転したトラックの運転手など、合わせて3人が足を打撲などのケガ。警察が詳しい事故の原因を調べています。

乗用車が防雪柵に衝突 運転していた10代女性死亡 助手席の10代の男性意識不明の重体 ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/4/11(月) 12:01

10日午後10時半過ぎ、秋田県の県道で乗用車が防雪柵に衝突しているのを近くを通りかかった人が見つけ警察に通報しました。この事故で運転席にいた10代女性が死亡し、助手席に乗っていた10代男性が頭の骨を折るなどして意識不明の重体です。車は複数回防雪柵に衝突したとみられ、警察が当時の状況や事故の原因を調べています。